

# Die Känguru-Chroniken

## Die Wahrheit!

Von abgemeldet

### Die Wahrheit

Ich betrachte das Buch "Die Känguru-Chroniken" zwischen meinen Pfoten.

„Marc-Uwe!“, schreie ich, und aus der Hängematte im Wohnzimmer tönt ein genervtes: „Was?“

„Komm mal“, sage ich.

„Och nee“, sagt Marc-Uwe, erhebt sich dann aber doch aus meiner Hängematte und schlurft ins Esszimmer, wo ich gerade am Tisch sitze. Ich betrachte ihn skeptisch und sage: „So langsam habe ich mich auch mal an deine Schlafgewohnheiten gewöhnt.“

„Also, was gibt's?“, fragt Marc-Uwe gähnend.

Ich halte ihm das Buch vor die Nase: „Alles, was da drin steht, das sind doch nur Lügen!“

„Alles hat sich genau so abgespielt, wie es da steht.“

„Nö“, sage ich trotzig, „überhaupt nicht.“

„Doch“, sagt Marc-Uwe seufzend, „wohl“

„Weißt du was?“, frage ich, „Ich schreibe alles nochmal neu, so, dass alles stimmt und du nicht nur Lügen verbreitest.“

„Okay, tu das“, meint Marc-Uwe seufzend. Ungefähr eine Woche später laufe ich in Marc-Uwes Zimmer und klatsche ihm einen Stapel Blätter auf den Schreibtisch.

„So, das ist die Wahrheit!“, rufe ich triumphierend.

Marc-Uwe nimmt sich den Stapel und fängt an zu lesen.